

## **Compte-Rendu de la réunion de l'EAR du 15 février 2018**

Excusées : Pierrette – Carole – Jeanine – Odile

Nous accueillons deux nouveaux membres dans l'EAR : Guy Mouysset et Pierre-Marie Barrau. Merci à tous les deux d'avoir accepté de rejoindre notre équipe.

### **Bilan de Noël**

Beaucoup d'enfants étaient présents. Les catéchistes insistent sur le fait qu'il faut des choses très simples à faire aux enfants car ils arrivent au dernier moment et on n'a pas le temps de répéter.

Il est noté l'importance de conserver des chants traditionnels.

Remarque : A la fin de la messe, l'assemblée n'a pas participé au chant final et s'est rapidement éparpillée, a rangé les chaises.

On peut s'interroger sur le fait que le climat était peut-être moins priant ?

Ne vaudrait-il pas mieux chanter le dernier chant avant la bénédiction du prêtre ?

### **Bilan de la messe suivie de la galette**

Constat : il n'y avait pratiquement aucun enfant et famille. Cette année il est clairement prévu des « messes des familles » dans les parcours de caté. Ces rencontres pour les enfants et leurs parents ont lieu régulièrement à Saint-Joseph. Les familles sont invitées à ces temps forts paroissiaux.

Le caté est désormais organisé au niveau paroissial et il n'est plus opportun de maintenir des « messes de familles » au niveau du relais.

Par contre, l'EAR maintiendra une messe en janvier suivie d'un temps convivial autour de la galette pour la communauté.

### **Bilan du Quine**

A Sébazac : le nombre de participants étaient équivalent aux années précédentes. Par contre, il est noté une diminution du nombre de cartons achetés. Le bénéfice reste très positif malgré une baisse d'environ 15 %.

A Lioujas : Il a été constaté une très forte baisse de participants (environ 50 %).

## **Réflexion sur la vie du Relais**

Rappel sur l'organisation générale de la Paroisse :

EAP : instance décisionnelle qui conduit la Paroisse.

Conseil Pastoral : instance consultative qui émet des propositions, des avis.

Les Relais animés par l'EAR dont l'objectif est de faire vivre une Eglise de proximité.

3 missions sont définies :  
Annonce de la Foi  
Prière et Célébrations  
Service aux autres et Solidarité

Notre EAR se réunit 3 fois par an. Il est décidé de maintenir ce rythme.

Sur notre Relais existent des équipes de « services », des groupes de rencontres et de réflexion (lecture bible, rencontres autour d'un thème donné...), des temps de prière et occasionnellement l'organisation de temps forts mais aussi une Solidarité dans la communauté (covoiturage...).

Plusieurs équipes de caté se réunissent également sur notre Relais :

2 équipes de CM (un groupe de 12 et un groupe de 8).

1 équipe de CE2 (13 enfants) avec 2 catéchistes

1 équipe de CE1 (5 enfants)

On constate un brassage au niveau de la Paroisse. Les familles inscrivent leurs enfants sur n'importe quel lieu de caté en fonction de leurs disponibilités. La notion de « clocher » a totalement disparue.

Les catéchistes soulignent l'absence de motivation des enfants, leur désintérêt et leur comportement très dissipé qui rend l'accompagnement des groupes difficile. Elles regrettent aussi l'absence d'investissement des parents qui ne se sentent pas concernés et parfois leur attitude (n'informent pas des absences). Elles constatent aussi peu de participation des enfants aux temps forts à Saint-Joseph.

Les catéchistes de CE2 et CM participent aux rencontres de préparation aux 4 Saisons. Elles se disent satisfaites car cela permet des échanges et il y a une bonne dynamique d'équipe. Une réflexion plus approfondie sur les textes de la Parole pourrait être « un plus » pour l'enrichissement personnel.

Les catéchistes de CE1 ont le sentiment d'être totalement isolées et regrettent l'absence d'échange et d'information.

**Préparation de la messe des Rameaux et de la messe de Pâques** (du dimanche matin) :

voir avec Danyèle Régis.

**Les messes de l'Eté sont maintenues sur notre Relais :**

Le samedi 14 juillet à 18 h30 à Onet l'Eglise

Le samedi 11 août à 18h 30 à Lioujas

*Voir toutes les informations concernant la Paroisse sur le site de Ste-Emilie des Causses.*

<b>Prochaine Rencontre de l'EAR : Mercredi 6 juin à 20 h30</b>
--